






 

 当院では、高等部を卒業した患者が増えてきたこと、患者側から成人病棟を

希望すると云う声もあり、筋ジス病棟の傾斜配置の是非を検討してきた。その

方法として、患者、職員、父兄はどのように希望するか、他施設では、どのよ

うに患者配置が行なわれているかアンケート調査を実施した。 


